

Medienmeldung vom 11. Mai 2011

Olten: Pneus und Fahrzeuge in Brand

An der Tannwaldstrasse in Olten gerieten am Dienstagabend ein Pneulager und mehrere Fahrzeuge in Brand. Die ausgerückte Stützpunktfeuerwehr hatte das Feuer rasch unter Kontrolle. Personen wurden keine verletzt.

Am Dienstag, 10. Mai 2011, kurz vor 22.30 Uhr erhielt die Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn die Meldung, dass an der Tannwaldstrasse in Olten ein Pneulager brennt. Unverzüglich wurde die Stützpunktfeuerwehr Olten aufgeboden und ein Rettungsdienstteam auf standby gestellt. Im Weiteren wurde die SBB informiert, da sich der Brand in unmittelbarer Nähe zu den Bahngleisen entfacht hatte. Aufgrund der Löscharbeiten durch die rund 30 Feuerwehrleute und 6 Fahrzeuge der Stützpunktfeuerwehr Olten musste aus Sicherheitsgründen der Eisenbahnverkehr für ca. 1 ½ Stunden unterbrochen werden. Personen wurden keine verletzt. Durch das Feuer wurden rund 200 alte Pneus und 10 Occasion-Fahrzeuge beschädigt. Zudem entstand Schaden an Sträuchern und am Teerboden. Die Schadenssumme beträgt mehrere zehntausend Franken. Die Brandursache ist zurzeit noch unklar und wird durch die Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn untersucht.

